



Une toilette mobile pour les personnes dans le besoin à Budapest



© Heilsarmee Ungarn / Libre de droits

Le Foyer pour hommes de l'Armée du Salut de Budapest a réagi de manière rapide et simple à un besoin essentiel.

Afin de freiner la pandémie, de nombreuses toilettes publiques ont été fermées à Budapest. C'est devenu un véritable problème pour les sans-abri. Depuis le mois de février, les toilettes situées à proximité du Foyer pour hommes de l'Armée du Salut ont également toutes été fermées. Là-bas, la soupe populaire distribue 220 repas chauds chaque jour aux personnes dans le besoin. En raison des mesures de lutte contre la pandémie, tous les foyers sont toutefois soumis à une stricte interdiction d'accès et les personnes sans domicile fixe ne peuvent pas s'y rendre pour utiliser les toilettes.

La Direction du Foyer a identifié un besoin et soumis aux autorités une demande pour une toilette mobile. Après seulement 8 semaines pour le traitement de la demande, elle a reçu les autorisations indispensables, l'emplacement nécessaire et la promesse d'être exemptée des émoluments pour l'autorisation.

Vendredi matin il y a deux semaines, 40 heures après l'octroi de l'autorisation, la toilette mobile, peinte en rouge « Armée du Salut » du plus bel effet, a été livrée et immédiatement mise en service. Elle a bien sûr encore été un peu aménagée et est désormais d'une grande utilité pour les visiteurs de notre soupe populaire. La toilette mobile est équipée d'un dispositif intégré pour se laver et se désinfecter les mains. Les collaborateurs du Foyer pour hommes la contrôlent quotidiennement et la société mandatée la nettoie minutieusement toutes les semaines.

Auteur

Major Bernhard Wittwer, Armée du Salut Hongrie

Publié le

11.5.2021